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関谷俊征会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」
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頑張って下さい。理事、役員の方達も頑張って下さい。私も7月1日より、
いよいよガバナー年度が始まりました。頑張りますので、皆様のご支援、
ご協力、切にお願いいたします。
今日からいよいよスタートです。1年間皆様のご協力宜しくお願いしま
す。
7月31日は87回目の誕生日です。米寿を迎えることが出来たのも、両親
が丈夫な体に生んでくれたおかげで感謝しております。
7月1日は誕生日でした。国際色豊かな女性が集まってくれました。今年
もよろしく。
7月は家内の？回目の誕生日です。これからも元気でお願いします。

岩田修司会長、堀慎治幹事、スタートおめでとうございます。近藤雄亮さ
ん、大役御苦労様です。楽しい会の運営を祈念申し上げます。

近藤ガバナー、岩田会長の門でを祝して全員で応援いたしましょう。

本年の岩田修司会長、堀慎治幹事御苦労様です。楽しい1年としてくださ
い。
近藤ガバナー、岩田会長の門出を祝って。
先日、髙木勝さんにお世話になりました。ありがとうございました。

1年間よろしくお願いします。関谷さん先日はありがとうございました。

新年度です。今年度も、よろしくご指導下さい。関谷さん、先日は伊勢正三
さんのコンサートありがとうございました。妻は大喜びでした。

今年度、初めて委員長をさせて頂きます。皆様ご指導よろしくお願いしま
す。
岩田会長、内田副会長、堀幹事、1年間御苦労様ですが、頑張って下さい。

先週はとてもおいしかったです。嫁に自慢したら「私も連れていけ！」と言わ
れました。今期もよろしくお願いします。
岩田会長、堀幹事の船出に大いにエールを送りましょう。
新年度、新しい委員会でも皆様にお世話になります。
近藤ガバナー年度、岩田会長年度のスタートです。ロータリーライフを楽
しもう！
岩田会長の船出を祝して。
本年度もよろしくお願い致します。

近藤　雄亮さん

岩田　修司さん

鈴木　圓三さん

内田　久利さん

天野　正明さん

岩本　成郎さん

野崎　洋二さん

八木沢幹夫さん
松井　善則さん

梅村　昌孝さん

佐治　寬行さん

山本　英雄さん

鶴田　　浩さん

稲葉　　徹さん

松井文一郎さん
松波　恒彦さん
田中　　宏さん

伊藤　　豪さん
本多　清治さん

湯澤　勇生さん　堀　　慎治さん　馬場　將嘉さん
大嶽　達郎さん　長坂　邦雄さん　関谷　俊征さん
湯澤　信雄さん　亀井　直人さん　鈴木　淑久さん
森　　恒夫さん　髙木　　勝さん　渡辺喜代彦さん

・岩田修司会長・堀慎治幹事大変御苦労様ですが1年間健康に留意され

ニコボックス 山本英雄ニコボックス委員長

会長挨拶 岩田修司会長
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会員63名　出席45名  （出席計算人数46名）

出席率　81.8％ 6月26日は補填により 98.2％

出席報告 山本英雄出席委員長

松波S.A.A.より岩
田新会長へ、亀井
直前幹事より堀
新幹事へのバッジ
の伝達が行われ
ました。

　皆さんこんにちは、名古屋瑞穂ロータリークラブ
36代目会長を仰せつかった岩田修司です。宜しく
お願い致します。
　泉会長、亀井幹事1年間大変ご苦労様でした。
年を取ると、皆さんも時間の流れが早くなったよう
に感じると思いますが、泉会長が1年前にここで会
長のあいさつをされ、ライトに照らされて大汗をか
いたことを鮮明に覚えております。あっという間に1
年経ってしまいました。特に私はお正月を迎えて、この半年間が今までに
ないくらいの超特急で過ぎ、今日の日を迎えたというのが今の心境です。
　前会長の泉さんはゴルフにおいて、全日本アマチュア選手権のチャンピ
オンという、一芸に秀でている方でした。特に、ゴルフのお話をされたとき
は、「さすが泉さん」と思うような奥深い話を聞かせて頂きました。また、副
会長の長瀬さんの非常にフレンドリーなお話はみなさんの記憶に残って
いるものと思います。私自身はそういった特技は持っていませんが、何事
も一つ一つ焦らず自然体でやっていきたいと思っています。
　名古屋瑞穂ロータリーは本年で35周年目です。また、なんと言っても
35周年目にして初めて、この2760地区からガバナーを輩出いたします。
私共としても全面的にバックアップしていかなければならないと思ってい
ます。近藤ガバナーの方針はまた後ほどお話させて頂きますが、このガバ
ナー方針を他クラブに先駆けて、率先してクリアーしていくことが、最大の
バックアップになるのではないかと考えています。皆様のご協力、宜しくお
願い申し上げます。また、幹事の堀さんをはじめ、各委員会の委員長の皆
様、また会員の皆様1年間よろしくお願い致します。会長方針などは後ほ
ど卓話でお話しさせて頂きたいと思います。まずは、会長挨拶を終わりた
いと思います。

バッジ伝達式

7月お誕生日おめでとう
内田　久利さん　松井文一郎さん　佐治　寬行さん
渡辺喜代彦さん　岩田　吉廣さん　湯澤　信雄さん
鈴木　圓三さん　田中　隆義さん



例会のご案内
7月10日（木）　第1回クラブフォーラム■今週の行事
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7月17日（木）　親睦例会■次週の行事

委員会方針内 容：
7月24日（木）　第2回クラブフォーラム■次々週行事

決算・予算・委員会方針内 容：

堀慎治幹事

卓話
　私がまだ小さい頃、お正月を迎える時は、日本の国旗を掲げ、散髪して
新しい下着を着て、新しい気持ちでお正月を迎えたものでした。今日この
日を、新しい下着を着て、床屋さんに行って、すっきりした気持ちで迎えま
した。
　私は、1948年1月20日生まれの満66歳です。生まれは、長崎県五島列
島の福江島です。福江島でも西のはて、大宝町にある大宝寺というお寺で
生まれました。このお寺は、和歌山の高野山が総本山です、尾張高野山と
呼ばれています。八事興正寺とともに西の高野山ともいわれ、1300年の
歴史があるお寺です。福江島では観光ルートの一つになっています。いず
れにしても大変な田舎で生まれたということです。
　長崎の市内で、中学高校と過ごし、大学を卒業した後、昭和45年に社
会人1年生として縁もゆかりもない名古屋に初めて参りました。26歳のと
き今の女房と結婚し、長女、次女の二人娘を授かりました。28歳の時に独
立し、大変なときもありましたがおかげさまで会社は今年39周年を迎え、
順調に推移しています。
　名古屋瑞穂ロータリークラブに入会させて頂いたのは、50歳のときで
す。ロータリー暦は16年と半年。亡くなられた、つばめ自動車の社長だっ
た大和哲郎さんと、私共のクラブの大先輩でもある本多さんの紹介で入
会させて頂きました。特に大和さんとはゴルフに麻雀、ポーカー、飲み会な
ど、本当に仲良くして頂きました。飲み会で夜中の2時くらいになって「帰
ろうよ」と言っても「もう一軒、5分でいいから」というのが大和さんの口癖
でした。アルコール性のγ-GTPの数値がその当時3500位あると言いな
がら飲んでいた豪傑でした。若くして亡くなったのは残念でなりません。
　職業分類は薬局です。現在、愛知県を中心に岐阜、三重、浜松と、調剤
薬局をチェーン展開しています。ジェネリック医薬品の卸、デイサービス、
薬剤師の人材紹介業、訪問看護リハビリステーションと医療関係の仕事
を中心に、会社のシンボルであるカンガルーマークのキョーワグループと
して、この地域に根ざして仕事をさせていただいています。
　RI会長の方針についてお話しします。今年度RI会長は台湾から初めて、
ゲイリーC.K.ホァンさんが就任されました。テーマは「ロータリーに輝きを
」です。ホァンさんが強調されている事項は

「地域社会でロータリーの存在感を高めること」「会員増強」「ポリオ撲滅
」「クラブの強化」「ロータリーデーの実施」

　ホァン会長は、ロータリーの奉仕を人 と々分かち合い、クラブをより強
力なものとすることで、地域社会でのロータリーの存在感を高めようと訴
えています。会員増強においては、配偶者をはじめ、ご家族も入会を検討
するようすすめると仰っています。名古屋瑞穂ロータリークラブでは今の
ところ賛否があり難しいかもしれません。ホァン会長は「青少年交換の元
参加者や財団、学友にも声をかけましょう。現会員を維持し、会員数130
万人を達成しよう」と仰っています。さらにポリオを撲滅して歴史の1ペー
ジを刻みましょうと訴え、そういったことを一つ一つすることで、ロータリ
ーに輝きが出ると仰っています。是非、ポリオプラス基金に寄付することを
、自分をはじめ色々な方に勧めて下さいとのことです。
　2760地区近藤ガバナーの地区方針テーマは"集まろう、語ろう、楽しも
う"です。行動指針としては、「行事への積極的参加」「多様性の再認識」「
奉仕の理想と実践」「会員増強」です。
　車に例えると、車輪は親睦と奉仕、車体は多様性と寛容の精神。運転姿
勢はロータリアンとしての高潔性と道徳心です。車のエンジンは、信頼とリ
ーダーシップであり、それが総合的に絡んでロータリアンとしての奉仕が

実践できると言われています。
　色々な人 と々出会うことにより人生哲学を形成する絶好の機会を与え
てくれるのがロータリーであり、ロータリーの行事であると言われ、行事へ
の積極的な参加を呼びかけています。
　多様性の認識とは、ロータリーが年齢・性別・宗教・思想等の色々な人
たちの集まりであり、感動する出会いがたくさんあるということだというこ
とです。反面、寛容の精神も必要であると思います。よく言われるロータリ
ーの友情においてという精神です。
　いずれにしても名古屋瑞穂ロータリークラブ35周年目にして初めてガ
バナーを輩出します。名古屋瑞穂ロータリークラブを挙げて近藤ガバナ
ーをバックアップすることが大切だと思います。先ほど少し触れましたが、
ガバナー賞としての項目があります。
「クラブ単位でのロータリーデーの実施」「会員数・純増3%以上を達成
する」「ロータリー米山記念奨学金への寄付額が会員１人平均2万円以
上達成」
この3つの項目を他クラブに先駆けて率先してクリアすることが、最大の
バックアップだと考えています。
　名古屋瑞穂ロータリークラブ会長としての方針は”感謝の気持ちを持っ
て、ロータリーライフを楽しもう”です。ロータリーには色々な委員会があ
ります。その委員会が委員長はじめ責任を持って、役目をこなしていくこと
によって組織が成り立っています。昔、田中角栄元総理が、かごに乗る人、
担ぐ人、そのわらじを作る人の話をされたことがあります。まさしく役割分
担です。かごを担いだり、わらじを作る、下働きをする人がいるからこそ、何
事も成り立っていきます。名古屋瑞穂ロータリークラブでも一緒です。自
分の存在は他人の存在に迷惑をかけて生きているからこそ、感謝の気持
ちが大切だという考え方があります。そういった意味から"感謝の気持ち
を持ってロータリーライフを楽しもう"というテーマにさせて頂きました。
　先ほど、ガバナー賞の項目を3つ話しました。1つ目は、クラブ単位のロ
ータリーデー実施です。11月1(土)から11月3日(月)の3日間久屋公園で
WWFがあります。私共は11月1日に名古屋瑞穂ロータリークラブ例会を
兼ねて独自のロータリーデーを企画します。ちなみに、11月3日はジャパ
ンロータリーデーです。できれば3日間時間を作って、参加して頂ければ
幸いです。
　2つ目は会員増強です。純増5名を目指したいと考えています。今、名古
屋瑞穂ロータリークラブの会員数は63名、平均年齢64歳。西名古屋分
区の平均会員数は78名。10年先のことを考えたとき、今から若い会員の
増強を徹底的にやることが必要です。会員増強委員会には、例年になく若
手の方々を総動員させて頂きました。この委員会が強力に稼働しなくては
会員増強はできません。私の年度の最大のテーマであると捉えています。
　早速8月7日には会員増強委員会の懇談会を予定しています。ロータリ
ーに今後入って頂ける様な有望な人を含めて懇談会をすることになって
います。すぐ入会可能、また今後将来的に入会可能な方も含め、5～6名
の方が出席して頂けると聞いています。皆様にも「ロータリーに入りたい」
という人に心当たりがある方は是非会員増強委員会等にご紹介下さい。
　3つ目の、ロータリー米山記念奨学金への寄付金が会員１人平均2万
円以上達成することは、私共役員が率先してやることによりクリアしようと
思います。皆様にも米山記念奨学金にご理解を頂いてご協力願いたいと
思います。
　以上会長としての考え方を述べさせて頂きましたが、基本的にはロー
タリーを楽しもう、そしてみんなで集まって少しでも良いことができればい
いねという考え方です。ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、肩
肘張らず自然体でいこうと思いますので。1年間どうぞ宜しくお願いいたし
ます。

岩田修司会長

堀慎治幹事

・

・

本日13：40より、ヒルトン名古屋2階「シーズン」にて第1回CA・第1回
理事会を行います。
次週7月10日（木）、ヒルトン名古屋4階「桜の間」にて第1回ＣＦ（決算・
予算・委員会方針）、同日13：40より9階「ことぶきの間」にて第1回クラ
ブ奉仕協議会、17：00より第1回Ｒ情報・研修委員会を行います。

幹事報告

地区出向者委嘱状伝達
平野好道さんが2014～2015年度地区社会奉仕委員として、岩田修司
会長より委嘱状が伝達されました。
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